

BARSAC

Des bouchons de liège collectés pour la lutte contre le cancer



La borne pour la collecte des bouchons de liège est disponible à l'entrée de la mairie. PHOTO MAIRIE DE BARSAC

Une nouvelle borne de collecte de bouchons en liège a été installée à l'accueil de la mairie de Barsac. Les containers de collecte de textiles Le Relais, initialement situés aux écoles, ont été déplacés derrière la mairie afin de faciliter leur accès.

Institut Bergonié

L'association Agir cancer Gironde collecte des bouchons en liège ou synthétique auprès de tous. Les bouchons collectés sont ensuite triés puis acheminés vers les filières de recy-

clage. L'intégralité des fonds ainsi récoltés est reversée annuellement à l'institut Bergonié, à Bordeaux, pour la recherche contre le cancer.

Les vêtements et le linge de maison, les chaussures et la petite maroquinerie collectés par Le Relais sont quant à eux valorisés à 90 %. Ils contribuent à l'insertion de personnes en difficulté, par la création d'emplois durables dans les domaines de la collecte, du tri et de la valorisation des textiles.

Michel Laville